

## Comparativos de los candidatos a diputados nacionales de la provincia de Córdoba

Candidato/Tema	Presupuesto/Coparticipación/ Actividades Productivas	Distribución de programas nacionales a provincias y municipios	Temas previsionales	Región Centro y Mercosur	Posesión de tierra, agua y recursos naturales
<b>María Eugenia Taquela</b> Frente Grande	Avanzar y profundizar el sistema tributario argentino para que paguen más los que más tienen. Coparticipación: implica la concertación de todas las	En Córdoba no se han gestionado todos los recursos que hay, creo que la Nación ha generado muchos	Rehabilitar el 82% móvil. Garantizar la movilidad de las remuneraciones del sector pasivo en relación al sector activo.	Desde lo parlamentario, solo podíamos hacer recomendaciones. No veo grandes resultados, observé	Preservar los recursos naturales aunque eso pueda significar menor ingreso económico, un ejemplo es el tema
Se presenta por la Alianza "Frente Córdoba Nueva" Candidato a presente: Cristina Fernández de Kirschner	provincias argentinas, generar consenso entre las que más tienen y las que menos. Profundizar la declaración federal de la constitución. Promover la producción, es decir el trabajo y no la especulación. Las PYMES, promover la mano de obra, por	programas pero existe monopolio por parte del Gobierno provincial y de muchos no nos enteramos. Córdoba tiene una ley de coparticipación anacrónica. Articulación	Hay muchas cosas que revisar ya que estamos hablando de población vulnerable.	asimetrías que llaman la atención, en cuanto cuestiones económicas, de calidad de vida entre Córdoba y Santa Fe. El MERCOSUR es una necesidad importante, nació como un mercado,	desmonte. El campo es importante, pero hay que agregar valor, no nos podemos quedar en producción de materias primas. En cuanto a la explotación minera hay que ver los modos, la
	ejemplo, a partir de la vuelta a las escuelas técnicas. Controlar lo que pueda significar un peligro de monopolización. Restringir proyectos de extranjerización de tierras.	de Nación con Provincias, Municipios y de distintas áreas como Cultura.		pero tiene que ir más allá, hacia el concepto de Patria Grande y ampliarse a todos los países de América Latina. Se necesitan políticas activas para su impulso.	población va adquiriendo cada vez más conciencia (por ejemplo Ongamira). Ver qué es lo más redituable sin olvidar el valor de la vida. Sin sustentabilidad ambiental no se puede tener desarrollo humano, ni social.
<b>Orlando Enrique Sella</b> País Política Abierta Para la Integridad Social	El desmanejo que se hace con los fondos del estado sin participación del Congreso nos está llevando a situaciones impredecibles (ejemplo el subsidio del transporte). Si una	En la práctica no se ejerce el Federalismo, como consecuencia del Pacto de Olivos que creó un tercer senador y donde los senadores	Es deplorable lo que perciben los jubilados, nosotros promovemos el 82% móvil automático cada vez que se produce un aumento trasladarlo a	Me parece bárbaro pero por ahora es una mera retórica. Con el MERCOSUR se avanza lento, habría que agilizar su actividad y estamos	Proteger recursos hídricos como la forestación. Soy un ferviente defensor de preservar la naturaleza, no tomamos conciencia
Se presenta desde la Alianza que lidera Jorge Sobisch	empresa no funciona, que cierre y lo tome otra. Pelear por una Ley de Coparticipación Federal de impuestos. Tomemos lo que nos	provinciales en vez de responder a las provincias responden a los partidos políticos.	los jubilados y pensionados. Bajar la edad para jubilarse a 60 años el	como peronistas totalmente de acuerdo. Crear regiones y trabajar por pasos bioceánicos	de que nuestros hijos vivirán en un desierto. Me parece importante el desarrollo que ha

			1 == :	1	1
Candidato a presidente: Jorge Sobisch	corresponde de los impuestos nacionales que se paguen en Córdoba y giremos lo que corresponda a la nación. Exportar el producto y no la materia prima, esto generaría mas trabajo y mayor ingreso. Controlar el sector empresarial y político por la corrupción. No restringiría, si ordenaría desde el estado los hidrocarburos y priorizaría el consumo interno y solidarizamos con los países hermanos.		hombre y 55 la mujer. Esto generaría mayores puestos de trabajos.	teniendo en cuenta la producción agropecuaria.	adquirido la minería en estos últimos tiempos, hay que controlar el impacto ambiental que provocan. Lo más interesante es que son en este momento las empresas extranjeras las que se ocupan de invertir en esta industria.
Raúl Ángel Gomez Movimiento Socialista de los Trabajadores  Se presenta desde la Alianza: "Nueva Izquierda"  Candidato a presidente: VILMA RIPOL	El régimen de coparticipación federal es totalmente anacrónico al modelo de país que tenemos. Tenemos un régimen hecho para un modelo de país donde el Estado Nacional garantiza toda una serie de servicios mínimos como educación. A partir de la transformación neoliberal de la década del 90 el estado ha dejado de garantizar estos servicios. Sin embargo, se lleva el 70 % de los impuestos en relación a la coparticipación. La segunda cuestión tiene que ver con el sistema impositivo general que tenemos en nuestro país es estructuralmente y esencialmente regresivo dado que el mayor ingreso del estado se basa en un impuesto al consumo, (IVA). La distribución de los fondos tiene que estar trazado de acuerdo a las prioridades que tenga el modelo de país. Para nosotros el modelo de país que queremos esta sustentado en: 1) Garantizar la calidad mínima de la población, (salud y educación) 2) El emprendimiento de proyectos productivos e industrialización a cargo del Estado, de empresas constructoras desde el Estado controladas por ciudadanos para	Si, la distribución de recursos funciona hacia un modelo de clientelismo político (bolsones, planes, chapas). Desde el presidente la estructura de distribución está armada para el clientelismo político. Aceptas, y si te opones debes asumir las consecuencias.  Los recursos del país se distribuyen en función del proyecto político y no de las necesidades concretas del país. Sumada la carencia de proyectos de salud, educación, promoción social. No hay proyectos, no hay hospitales nacionales, no hay programas.	Ha sido una conquista volver a un modelo liberal mínimo que cada uno pueda elegir. Ahora en el modelo mixto (de reparto y Afjp), el estado tiene que hacerse cargo porque ya este modelo ha fracasado en varios países como por ejemplo en Chile. Hay que hacer un reparto universal para gozar de un ingreso que permita una mínima calidad de vida y controlado por los ciudadanos, porque las cajas de jubilaciones se convirtieron en cajas negras.	Hay que hacer una evaluación y diagnostico. Porque integramos un proyecto del MERCOSUR que es más ilusorio que algo concreto. Debemos ver que ha pasado este año en Latinoamérica y en Argentina. En cuanto a la integración, es imposible pensar en que las industrias nacionales pasen sus productos porque ellas ya no son nacionales, y lo mismo ocurre en la industria a nivel regional. Hay que integrar sobre la base de proyectos de planificación social Tener claro: ¿Qué queremos integrar? ¿Como vamos a hacer la integración?	El modelo político y distribución de los recursos considera que esta respondido en la primera pregunta.

paliar el déficit habitacional que		
tenemos y empresas de		
ferrocarril y holding de		
construcción para carreteras que		
no tenemos.		

Laprida 175 Nueva Córdoba – Córdoba – Argentina - Tel/fax: 54 (351) 4210060 - <u>elagora@arnet.com.ar</u> – <u>www.elagora.org.ar</u>